

Nécrologe

Le Révérend Joseph-Magloire Moreau, curé de Sainte-Philomène, décédé en son presbytère le 12 du courant, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation du Collège de Sainte-Anne de la Pocatière et de la société d'une messe (section provinciale). Les prêtres du diocèse de Québec, appartenant à la section diocésaine, lui doivent également une messe.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

Commissariat de Terre-Sainte

COMPTÉ RENDU DU PRODUIT DE LA QUÊTE
POUR LES LIEUX-SAINTS EN L'ANNÉE 1907
DANS LES DIFFÉRENTS DIOCÈSES DU CANADA

Diocèse de Québec	\$1,243.00
“ Montréal	1,002.89
“ Rimouski	710.00
“ Toronto	629.20
“ Ottawa	472.00
“ London	463.00
“ Nicolet	416.46
“ Saint-Hyacinthe	396.11
“ Saint-Boniface	355.71
“ Halifax	327.04
“ Trois-Rivières	309.71
“ Sherbrooke	285.00
“ Antigonish	242.34
“ Chicoutimi	237.88
“ Chatham	225.19
“ Charlottetown	207.10
“ Joliette	205.28
“ Valleyfield	200.00
“ Hamilton	190.57
“ Pembroke	170.85
“ Alexandria	141.15
“ Sault Sainte-Marie	100.00
“ Saint-Albert	78.00
“ Peterborough	71.00
“ New-Westminster	50.00

TROIS-RIVIÈRES, 31 DÉCEMBRE 1907.

FR. FRÉDÉRIC DE GHYVELDE, O. F. M.

Commissaire de Terre-Sainte.

Nota : La collecte des diocèses de Kingston et de Saint-Jean sera reportée en 1908.